
南知多町教育委員会（平成２８年７月定例会）会議録 

 

開閉会の日時 

 

平成２８年７月８日（金）  午前 ９時３０分 開会 

              午前１０時３５分 閉会 

開 催 場 所  南知多町役場 第２会議室 

出席した構成員 

 

大森宏隆教育長、小久保五資教育長職務代理者、坂口薫史委員、 

大岩芳子委員、池戸義久委員 

説明のため出席 

した職員 

 

 内田静治教育部長兼学校教育課長、森 崇史社会教育課長、    

宮本政明学校給食センター所長、 

鈴木和芳学校教育課学校教育係長   

議 事 日 程  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 



（別 紙）  平成２８年７月 定例教育委員会 会議日程  

 

                       日 時  平成２８年７月８日（金） 

                   午前９時３０分 

               場 所  南知多町役場 第２会議室 

 

日程１ 会議録の承認 

 

日程２ 教育長報告 

  

日程３ 議案第２８号 平成２９年度使用小・中学校教科用図書の採択について 

 

日程４ 協議・報告事項その他自由討議 

 

(1) 後援等申込みについて 

 

(2) 学校教育課関係の行事予定等について 

 

(3) 社会教育課関係の行事予定等について 

 

(4) その他 

ア 10月定例教育委員会の日程について 

 

 

 

 



発 言 者 発   言   内   容 
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大森教育長 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

それでは、ただ今より、７月定例教育委員会を開会いたします。 

本日の出席は私と教育委員４名全員であり、会議は成立いたします。 

会期は規則の定めるところにより、本日１日限りといたします。 

 

教育委員会の会議は、原則公開でありますが、地方教育行政の組織

及び運営に関する法律の規定により「人事に関する事件その他の事件

について、教育長又は委員の発議により、出席者の三分の二以上の多

数で議決したときは、これを公開しないことができる。」と規定されて

います。 

つきましては、本日の協議事項である「日程３ 議案第２８号 平成

２９年度使用小・中学校教科用図書の採択について」は、現時点にお

いては意思決定過程の情報でありますので、この部分の会議について

は、非公開とすることを提案させていただきます。 

それでは、この提案に賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

ありがとうございました。挙手全員でありましたので、可決されま

した。 

つきましては、傍聴人の方がおみえになった場合には、当該議事の

際、ご退席いただくことになりますので、よろしくお願いします。 

 

それでは、「日程１の会議録の承認について」に入ります。 

前回６月定例会の会議録を回しますので、ご確認願います。 

 

（前回の会議録を回し、各委員署名を行った。） 

 

それでは、次に移ります。「日程２の教育長報告」につきまして、 

私から報告させていただきます。 

（６月定例教育委員会以降参加した学校訪問、校長面談、知多地方教

育事務協議会幹事会を始め、会議その他各行事等の状況について、報

告説明した。） 

 

私からの報告は以上であります。 

ご質問等がありましたら、お受けします。 

 



発 言 者 発   言   内   容 
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大岩委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小久保委員 

 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

事務局 

（森社会教育課長） 

 

 

 

7月 1日に豊浜小学校の学校訪問に出席させてもらいました。 

当日は、保護者の授業参観も併せて行われており、こうした取組み

は良かったと思います。 

また、６年生の理科「植物の体のつくりと働き」という単元の特設

授業で、植物の根から取り入れた「水の通り道」を調べ植物全体に運

ばれることを理解することを目的に、顕微鏡を使って、子どもたちに

観察させていました。 

こうした少人数グループでの実験観察は、皆の前での発言が苦手な

子どもでも、比較的容易に自分の意見を発言できる機会が持てて、よ

かったと評価しています。 

ただ、授業時間と指導すべき学習範囲との関係で、授業をスムーズ

に進めたいという考えもあったのでしょうが、顕微鏡での観察用とし

て、根、茎、葉について、予め先生の方で切り取っていただいていて、

時間が余分にかかってしまうことになりますが、できたら子どもたち

に、茎などを直接切り取らせてもらえたら、もっと興味深い授業にな

ったような気がしました。 

 

小学校の授業は、中学校に比べ、授業時間が５分短いということで、

たいへんだとは思うのですが、やらされてる感のある授業ではなく、

子どもたちに疑問を持たせたうえで、「なるほど、これか」と感動を与

えたり、理科のおもしろさを実感させるような授業を展開してもらい

たいと常々思っています。 

 

他にないようですので、次に移らせてもらいます。 

 

【「日程３ 議案第２８号 平成２９年度使用小・中学校教科用図書の採

択について」は、非公開において審議されたため、南知多町教育委員

会会議規則第 15条第 3項の規定により、会議録は別途作成】 

 

次に、「日程４ 協議・報告事項その他自由討議」に入ります。 

「(1)  後援申込みについて」、事務局の説明をお願いします。 

 

（南知多町教育委員会教育長に対する事務委任規則により、教育長に

委任されている後援申込みに係る事務処理状況について、申込みのあ

った２件の事業概要等を報告した。） 
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大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

事務局 

（内田教育部長） 

 

事務局 

（森社会教育課長） 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

事務局 

（内田教育部長） 

 

大森教育長 

 

 

 

大森教育長 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

(質問・意見なし) 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(2) 学校教育課関係の行事予

定等について」、「(3) 社会教育課関係の行事予定等について」、順次、

事務局の説明をお願いします。 

 

（学校教育課関係の 7月から 8月にかけての行事予定について、説明

した。） 

 

（社会教育課関係の 8月の行事予定について、説明した。） 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

(質問・意見なし) 

 

ご質問等もないようですので、（4）のその他に入ります。 

10月定例教育委員会の日程については、いかがでしょうか。 

 

10月の定例教育委員会は、10月 31日（月）に開催したいと考えて

いますので、よろしくお願いします。 

 

ご質問、ご意見等がありましたらお願いします。 

 

(質問・意見なし) 

 

ご質問等もないようですので、以上で本日の予定はすべて終了いた

しました。 

これをもちまして定例教育委員会を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 

 

 


